

発行・星野雅春後援会
所在地・刈谷市高須町
電話・090-3580-9481
編集責任者・星野雅春
毎月30日発行・無料

ほしの雅春ニュース

刈谷市民の良識を示される！

刈谷選挙区、神谷まさひろ候補。2期連続、無所属、無党派で当選。選挙直前の政務活動費の使用をめぐるマスコミ報道で、大きくイメージダウンしたと思われた神谷まさひろ候補。しかし、誠実で正直な対応により、支援が広がる一方で、「特定の者による陥れ説」まで飛び出し、神谷候補の心情を察し、支援者がよりきずなを深める結果となりました。

令和5年4月9日夜、は我らにあるとして愛知県議会議員候補、神谷まさひろ選挙事務所は歓喜にわきました。事前の情勢分析では3候補が横一線で、フタが開くまで分らないと言うものでした。そんな事前の予想に反して、次点とは4500票以上引き離す大差での勝利でした。

「一つは、自公政権の何かにとりつかれたような前のめりの防衛施策、バラマキ経済施策の【行き過ぎ】【やりすぎ】【ダメ過ぎ】を地方から【ノー】を突き付けること。二つ目に、政党代表、組織代表は、時の支配者、権力者に、政治的信条や発言もコントロールされ、無党派議員は市民に統治されること。3つ目に7月に執行される市長、市議選で大きく変革するチャンスが訪れること」を今回の選挙の意義を強調しました。選挙結果は、市民の間には、防衛政策など、何かしら漠然とした不安を感じている事を物語



ほしの雅春 市議

一党一派に偏する行為

選対本部長の星野は、今回の選挙の戦う大義

政治家、政治家になろうとするものは、事前に個人の名前、名前を類推するものの掲示は公職選挙法違反となります。ただし、政治活動するための演説会などにおいて、弁士が複数いる場合、その弁士と共に、その会場で使用することを目的

「は初めて見る光景で、前には、稲垣市長と自民党候補、トヨタ系候補との2連ポスターが、市内至る所で目につきました。長年この世界に身を置いていますが、市長が特定候補を応援し、他の候補をあからさまに排除するポスター

規制だらけの公選法・・・あれもこれもダメ！ 事前ポスターが語るもの！

ほしの雅春



にポスターの使用が認められる場合があります。演説会場、時間が小さく掲載されているのはこのためです。



いようがありません。それは、稲垣市長の自由な政治的表現であり、尊重されるべきことかもしれません。一方で政党候補者の落選は、そのまま稲垣市長への否定です。いじめっ子にいじめられっ子の気持ちにわかんないように排除された人の気持ちに分かるはずありません。選挙結果はその後の市政や選挙に大きな【禍根】を残す事になります。「市長選無投票阻止」そんな声も聞かれます。

青雲の声

愛知県議会議員の選挙の投票率は、4年前と比べ1、06%アップの43、32%だった。半数以上の人が行かなかった。県議会議員はどちらかというところ遠い存在と受け止められている。県議は盲腸みたいなもので、あってもなくてもどっちでもいい！という声も聞く。だが近年の研究では、実は盲腸は腸内細菌をコントロールする大事な働きをする臓器であることが分かってきた。県議は刈谷市内にわずか二人しかいない政治的リーダーだ。議会ごとに議会報告をする、SNSなどで発信をするなど、リーダーが範を示すことで、他の議員や議員をめざす者への道しるべとなる。だがやっても同じではない。入れたい人がいない？やがて選ばれる立場の筆子、棄権という無視が一番辛い！嗚呼



「議会改革」を通して「議会品質」を高める・・・ほしの雅春

7月投票の市長・市議会議員選挙!

コロナ禍様変わりする選挙運動!

刈谷市議会議員 ほしの雅春

7月の市議選。国政政党の維新、参政党の候補者も準備中と聞いていて、定数28のところ、34人ほどが立候補する激戦の様相です

選挙の定番がなくなる

期間中には、大勢の支持者を集めて個人演説会などを開催し、「エイエイオー!」などと声を振り上げます。コロナ感染が収まりつつあるものの、戸別訪問するにはまだ躊躇します。近頃では「押し売り」ならぬ「押し買い」や、スマホで支持された強盗団などの頻発で、警戒感が高まっています。電話では、「オレオレ詐

欺」を含めたアポ電と呼ばれる不審電話から大事件に発展したケースもあります。知名度の低い新人がアピールするには大きな壁となつて立ちほだかります。また現職でもうかうかしていられません。地域の行事の多くが中止を余儀なくされ、挨拶の機会や市民との触れ合う場面が少なくなつていて、多くの議員が戸惑いや不安を抱えています。星野もその一

人です。星野は4年前の選挙では、選挙カーによる名前の連呼をやることにしました。その結果何が起きたかと言えば「星野さん、立候補してたの?」という声をたくさん聞く事になりました。そのことが原因かどうか不明ですが、大きく得票を減らすことになりました。驚きました。「今度は賑やかにやつてよ!」「しつかりアピールしてね」との声もあります。昼間、月刊紙「星野雅春ニュース」を配っていると、町の静寂を感じることがで

3月議会、刈谷市の魅力あふれる公園づくり構想が策定されたことが議会に報告がありました。策定委員会は、地域団体、福祉団体、子育て団体、大学生、中学生、一般公募で選ばれた委員で構成されました。委員会は根ワークショップな

整備費、整備期間、計画策定はこれから

過剰投資を危惧する!

刈谷市議会議員 ほしの雅春

どを通して、公園利用者アンケート調査など精力的に取り組まれ、楽しさが伝わる構想だと期待されます。一方で、洲原公園の洲原池を東西にジップラインという、ワイヤーロープと滑車で滑り降りる遊具、デパートのキッズコーナーのような雨でも遊べる屋内遊技場



設置等、公共が整備すべき施設か疑問を持つ物もあり、このまま計画とするなら、明らかに過剰投資です。刈谷城建設や刈谷球場の解体など、計画策定が気になるどころです。



きます。ここに大きなマイクでアピールするのも気が引けるのは事実です。選挙期間の1週間は、今後の4年間の新しい刈谷市を創っていく為の、卵からヒナに生まれ変わる大切

ほしの雅春後援会総会のお誘い

日時 令和5年13日(土)10時~
場所 高須市民館 2階ホール
内容 市政報告・市議選に向けてお待ちしています。

刈谷市長・市議会議員選挙

告示日 令和5年6月25日(日)
投票日 令和5年7月2日(日)

まじ・すぐ市議

ほしの雅春

ほしの雅春後援会事務所
愛知県刈谷市高須町2丁目16-6
TEL/FAX 0566-23-5650
HP <https://m-hoshino.org>



編集後記

その昔、学校のお知らせなどは、わら半紙に手書きのガリ版刷りにした印刷物だった。ロウ紙をヤスリ板の上にひき、鉄筆で手書きするガリ切り。70代以上なら懐かしいが、耳にすることはなくなつた。その昔、中国に「ガリ切り」の天才がいた。その男の創る印刷物は大衆を自覚めさせ、動員し、やがて革命を成功させる。それが中国の指導者「毛沢東」であったとか。「ほしの雅春ニュース」の配達にめげそうになると、この逸話を思い出し頑張る。エラそうだけど。配り終えらると、指が黒くなる輪転印刷機での作成だ。選挙前にカラーでかっこよく印刷された他候補のパンフを見ると少し嫉妬する。が、「味」と「中身」はけっして負けていない。



「議会改革」を通して「議会品質」を高める・・・ほしの雅春